

私たちは 名古屋城木造天守にエレベーター設置を求めます

障害者の移動と社会参加を広げる会

愛知県の観光の拠点で多くの方が訪れる名古屋城ですが、平成22年に木造天守として修復する予定になっております。しかし、復元にあたってはエレベーターの設置が行われない方針であることが明らかになりました。また、エレベーターに代わる設備についても「ロボットやドローン技術の応用」など現実的な対応策がまったく示されておらず、このままでは修復されても車いすなどでは天守に上られなくなってしまう。

このことは名古屋市だけの問題ではなく「障害者権利条約」「障害者差別解消法」に反する差別・人権侵害にあたることから障害当事者を中心に「名古屋城木造天守にエレベーター設置を実現する実行委員会」が結成され、様々な抗議活動を行っております。

私たちは実行員会に賛同し、この問題に対して強く抗議するとともに、エレベーター設置を宮城県より求めていきます。

宮城に住む私たちが声を上げる理由とは？

- ・ 私たちや私たちの仲間が名古屋城を訪れた時に車いすであることを理由に天守に上られなくなってしまう
- ・ この前例により同じことが他の自治体でも起こってしまいます
- ・ 障害者の権利が失われる差別であることが正しく理解されていません

名古屋市宛に要望書と共に皆様からいただいた抗議のメッセージを提出したいと考えております。ご協力いただける方は名古屋市長に向けた抗議のメッセージを下のアドレスまでお送りいただきたいと思います。

hirogerukai@google.com 締め切り 平成30年9月30日

皆様よろしくお願
いいたします！

問い合わせ先

障害者の移動と社会参加を広げる会

TEL 090-3364-2097 (代表:藤本和敏)

E-mail hirogerukai@gmail.com

※「名古屋城木造天守にエレベーター設置を実現する実行委員会」の活動の様子はfacebookでご確認ください
https://www.facebook.com/nagoya.jitsugensurukai/